

Amelina Correa rescata a las escritoras granadinas del XVIII

GH granadahoy.com/ocio/Amelina-Correa-escritoras-granadinas-XVIII_0_1090090981.html

Redacción GRANADA, 13 Diciembre, 2016 - 02:34h

13/12/2016

La profesora de Literatura Española de la Universidad de Granada, Amelina Correa, pronunció ayer la conferencia *La literatura femenina en la Granada del XVIII: entre voz académica y aliento espiritual*. La charla se incluyó en el ciclo dedicado al centenario del nacimiento de Carlos III (1716-1788), organizado por la Cátedra Antonio Domínguez Ortiz y tuvo lugar en el Salón de Caballeros XXIV del palacio de la Madraza.

La profesora destacó a autoras como Ana Verdugo de Castilla, subrayando que muchas de las mujeres de la época que se dedicaban a la literatura eran religiosas. En este sentido, subrayó la importancia de María Gertrudis Martínez del Hoyo. De cualquier manera, la profesora Amelina Correa explicó las dificultades que tenían las mujeres a la hora de alcanzar reconocimiento en su faceta de literatas.